

Новости от АКТАКОМ, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz и др.

4

News from AKTAKOM, Keysight Technologies, National Instruments, Rohde&Schwarz and others

Aktakom Digital Multimeter Monitor — новый подход в программном обеспечении для мультиметров АКТАКОМ

8

Aktakom Digital Multimeter Monitor — new approach to the software for AKTAKOM multimeters

A. Afonskiy

**Афонский А.А.**

Продление срока службы систем тестирования для поддержки долговременных программ

14

Extending the Life of Test Systems that Support Long-term Programs

Jim Curran

**Джим Курран**

Поиск и анализ радиопомех при помощи портативных анализаторов спектра R&S FSH

19

Radio interference search and analysis by using R&S FSH handheld spectrum analyzer

N. Lemesenko, K. Rumyantsev

**Лемешко Н.В., Румянцев К.В.**

Как вы измеряете энергопотребление? С помощью показателей мощности, потребления... и анализатора качества электроэнергии

25

How do you measure power consumption? With the help of power, consumption indicates... and electric power quality analyzer

Генераторы сигналов от А до Я

27

XYZs of signal generators

Компания Keysight Technologies продемонстрировала новейшие решения для проектирования, тестирования и измерения параметров устройств на Европейской микроволновой неделе

37

Keysight Technologies demonstrated latest design, test, characterization solutions at European Microwave Week

Компания Rohde&Schwarz приняла участие в «Международном авиационно-космическом салоне МАКС 2015»

38

Rohde & Schwarz participated in International Aviation and Space Salon MAKS 2015

OTTY

70-1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50